

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
 AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF YS MENS CLUBS



The Y's Men's Club of Gotemba

第357号 2月例会

- 国際会長主題 「信念のあるミッション」〈恵を数えよう〉
 アジア地域会長主題 「愛を持って奉仕をしよう」〈まず自分から始めよう〉
 東日本区理事主題 「原点に立って、未来へステップ」
 富士山部部長主題 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 御殿場クラブ会長主題 「広めよう地域社会にワイズを」
 御殿場クラブ活動方針
- 1. 会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。
 - 1. 各地域への奉仕活動の積極参加
 - 1. DBCの交流を深めると共に太クラブとの交流も進める
 - 1. 更なる会員増強

会 長	杉山 将己
副会長	前原 未子・鎌野 泉
書 記	渡邊 芳子
会 計	高橋 啓子
監 事	高杉 寿徳

2016年2月度例会プログラム	
時間	2016年2月11日(木) 18:30より
場所	東山荘 第7.8会議室
受付	高橋 Ys、稲葉 Ys
司会	長田尚弥 Ys
1	開会点鐘 杉山会長
2	開会の言葉 司会
3	ワイズソング 司会
4	ワイズの信条 司会
5	聖句について 大和田 Ys
6	会長挨拶 杉山会長
7	ゲスト・ビジター紹介 杉山会長
8	入会式 小野麻利子様 神野裕子様
9	食前感謝 山本 Ys
10	卓話 自己紹介と ワイズ用語について
11	誕生日・結婚祝い
12	スマイル・YMCA 基金 長田尚弥 Ys
13	閉会の言葉 司会
14	閉会点鐘 杉山会長

今月の聖句
 ピラトは、「いったいどんな悪事を働いた
 というのか」と言ったが、群衆はますます
 激しく、「十字架につけろ」と叫び続けた。
 「マタイによる福音書」第27章3節

他クラブ例会日一覧です。
 例会日程、時間、場所の変更がありますので、例会参加の場合は
 長田ドライバー委員長へ連絡の上、ご出席下さい。

熱海クラブ 2月22日(月) 熱海後楽園ホテル
 沼津クラブ 2月9日(火) ニューウェルサンピア沼津
 伊東クラブ 2月8日(月) 暖香園ボウル
 三島クラブ 2月16日(火) アモール・エテルノ・リオ
 下田クラブ 2月17日(水) 下田東急ホテル
 熱海ガロリー 2月24日(水)
 熱海後楽園ホテル・熱海青少年センター
 富士クラブ 2月10日(水) ホテルグランド富士
 富士宮クラブ 2月23日(火) クリスタルホール『パテオン』

2月お誕生日おめでとう
 19日 長田晴美パートナー 24日 杉山真代 Ys
 27日 山本光子 YS

2月ご結婚おめでとう 自己申告して下さい。

1月例会報告

在籍数	24名	メネット	2名	スマイル報告	30,000	BF活動切手	Opt
出席者	23名	コメント	0名	スマイル累計	493,000	現金	Opt
メキャップ	1名	ゲスト	3名	YMCA基金	4,655	累計	Opt
出席率	95.8%	ビジター	27名	YMCA累計	257,587		
修正出席率	100%	出席者合計	55名				



2016年度1月度3クラブ合同例会報告

山本 光子

1月14日、東山荘講堂にて御殿場、沼津、三島の3クラブ合同例会が行われました。富士山部部长久保田 Y's、書記牛田 Y's、会計杉本 Y's、そして富士宮クラブ会長が出席され、(御殿場クラブ23名、メネット2名、ゲスト3名、ビジター27名)総勢55名で新春の爽やかな幕開けとなりました。

3クラブ会長の同時点鐘、開会の言葉は沼津クラブ渡辺 Y's、ワイズソング、ワイズの信条は前原 Y's が行いました。



今月の聖句、マタイによる福音書第4章4節。「人はパンだけで生きるものではない。神の口から出る一つ一つの言葉で生きる。」人は物質的満足だけを目的として生きるのではない、と言っているのでしょうか。

3クラブ会長挨拶は、半期の経過報告及び次への抱負など話されました。

そして、今回の料理は油の乗った鮭の上に真っ赤なトマトが美しい一品、豚肉と野菜のソテーはボリューム満点。どちらもメインディッシュのようでした。

卓話は、文学作品から見た明治、大正、昭和の御殿場でした。名だたる文豪や財界の人々の



富士山への思いをしりました。大正2年御殿場、仙石原間の箱根国道が開通すると、若山牧水は峠から見る富士山はむしろ山の麓、すなわち富士の裾野全体を下に置いての山の美しさである、と書いているのが印象的でした。富士山の山裾にある御殿場は魅力ある場所だったのでしよう。

日本陸軍が滝ヶ原で初の実弾演習を行う。明治41年常設演習場、滝ヶ原陸軍廠舎が翌年板妻陸軍廠舎が完成し、9月最初の演習場使用協定が結ばれる。これにより、御殿場の経済に現在も影響を及ぼしている。

最後に100年前東山荘設立の中心人物、広岡浅子氏の事です。三井一族の出で、恵まれた環境、情報豊かな場所で育つ。嫁いだ先では鉱山事業で成功。日本女子大学創立にも力を発揮。女性の人材育成のために旺盛な活動を続けた。東山荘設立には彼女の働きにより当時の日本経済をけん引していた、三井男爵、岩崎男爵らから多大な寄付が寄せられ、自らも大金を寄付している。女性実業家ならではだと思えます。

歴史研究家鎌野茂氏の卓話は大変楽しく拝聴させていただきました。

まだ心に余韻を残しながら杉山会長の点鐘にて終了。





富士五湖クラブ 新年1泊例会に参加

杉山 将己

1月15～16日に富士五湖クラブからの御案内を頂き、杉山将己ワイズ、前原末子ワイズ、堀口廣司ワイズ、大和田浩二ワイズ、金光京子ワイズ、岩田郁代ワイズの6名にて参加をしてきました。

会場の河口湖(大池ホテル)1階の会議場にて、18:30の定刻より30分ほどの例会を済ませ、場所を2階の宴会場に移し大いに懇親を深め、空クジなしのビンゴゲームを楽しみ、2次会は近くのカラオケボックスにて更なる友好を深めてきました。

翌日に、富士吉田市の忠霊塔(五重の塔)とふじさんミュージアムに案内して頂き、又、とてもおいしい『うどん屋』さんを紹介していただき舌づつみをうち、次年度 DBC を囲み更なる友好を深めることを確認し解散いたしました。



富士山部役員会評議会

渡邊 芳子

1月17日 暖かい伊豆の陽射しの中、富士山部第2回役員会評議会が伊東暖香園ボールで開かれました。

御殿場ワイズからは会長、副会長、堀口 ys、鎌野 ys、山本 ys、渡邊 ys の6名が出席しました。

役員会も定刻で終わり評議会に移りました。富士山部会でも会員増強を言われていましたが、各クラブで8名の入会者があり200名になりました。富士山部で200名を割ると代議員が1名になってしまう事もあり部長は安心された様でした。又、富士山部会の残金が久保田部長より東山荘建設にと堀口所長に手渡されました。続いて各クラブの前半の活動報告があり、どのクラブもしっかり活動されているようでした。

議題に移り次次期富士山部部長に熱海グローリー加藤ワイズが選出されました。

帰りは伊東クラブの山田ワイズの経営する丸達水産で買い物して帰途につきました。



「高根農民福音学校と東山荘」

堀口 廣司

御殿場に来て色んなことに驚いていますが、東山の山向こうとも言える高根の東グラウンドに御殿場農民学校の建物がある。この建物は解体を免れ用具室になっているが、建てられた背景はノーベル平和賞の候補者に3度も挙げられた賀川豊彦の農民協働組合の牙城だった。

昭和の初期の大恐慌と繭価の暴落で借金に苦しんでいた高根の農民は小田原のお寺での勉強会で内村鑑三や賀川豊彦の学びを受けていた。その賀川が東山荘に大正7年、13年、昭和12～14年の夏季学校に来ていた。青年有志は賀川に北駿の窮状を訴え、苦境からの救済の道を切望した。賀川は二枚橋の借家で昼は立体農業論を教え、夜は聖書の研究を行い、ここで「一粒の麦」の原稿を書いている。

東山荘には農村青年塾へと書かれた賀川の軸が2階に展示されている。東北の農村が疲弊し娘を売らないと生きていけないといわれたころ高根の人たちもハム・ソーセージを二の岡のポールデンさんから教えてもらい窮状から救われた。私の故郷に高崎ハムという畜産農民組合の会社があるが高根から工場長が群馬の農村の救済に来てくれたと聞いたことがある。東山荘での演説会、修養会はこのようにして日本社会を改善するために実践されていったという一例をご披露させていただいた。

ちなみに農協のマークはこのころ、賀川が作ったと言われている。協の字の辺の十は十字架を表し、上には麦の穂が

6穂描かれ、力が3つではなく∞の記号が1字書かれており、一粒の麦の粒が地に落ちると無限大となることを表している層である。

B F だより

2016年1月31日集計分

平成28年も1か月が経過しました。…メンバー及び家族の皆様はいかがお過ごしですか？

不要になったものを再生する機能を十分に発揮して？当クラブではプルリング（プルタブ）や使用済み切手の収集を心がけています。

今月はプルリングを岩田郁代ワイズが450グラム・金光京子ワイズが850グラムをそれぞれ届けてくださいました。

また井田伸太郎・金光京子・前原末子・山本光子ワイズがそれぞれ使用済みの切手を届けてくださいました。

ありがとうございました。

なお、1月13日・小山町の福祉協議会に使用済み切手600グラムをお届けしました。

手紙が来たら先ず切手を切って・ジュースやビールを飲んだら先ずプルリングを・・・合言葉に収集を！！

インフルエンザが流行っています・健康には十分お気を付け下さい。